

Absender:

**CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 211**

**25-26982**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Dringlichkeitsanfrage - Fahrbahnmarkierung auf der BAB 36**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

19.11.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur  
Beantwortung)

Status

15.01.2026

Ö

**Sachverhalt:**

Auf der Bundesautobahn 36 finden zwischen dem Autobahnkreuz Braunschweig-Süd und Wolfenbüttel aktuell umfangreiche Fahrbahnerneuerungen statt. Im Zuge dessen scheint es Veränderungen der Fahrbahnmarkierungen im Autobahnabschnitt des hiesigen Stadtbezirks gegeben zu haben. Nach eigenen Beobachtungen und Bürgerhinweisen wirkt es optisch so, dass die einzelnen Fahrspuren um ca. 20-30cm schmäler markiert werden als vorher, dafür der Standstreifen breiter angelegt wird.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Sind diese Veränderungen der Stadtverwaltung bekannt bzw. gab es dazu einen Hinweis der Autobahn GmbH?
2. Welchen Hintergrund hat die Verschmälerung der Fahrstreifen im Bereich dieses Stadtbezirks und was soll mit dieser Maßnahme erreicht werden?

gez.

Felix Nordheim  
Fraktionsvorsitzender

**Anlagen:**

keine